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ATA DA  5ª REUNIÃO      ORDINÁRIA 

DA COMISSÃO ESPECIAL DE DIREITO 

SECURITÁRIO DA ORDEM DOS 

ADVOGADOS DO BRASIL – SEÇÃO DE 

GOIÁS, NO EXERCÍCIO DE 2021, 

REALIZADA EM 08/06/2021. 

 
Aos oito dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte um (08/06/2021), às dezenove horas (19h), 

no aplicativo Zoom Vídeo Communications, foi instalada a 5ª Reunião Ordinária da Comissão 

Especial de Direito Securitário da Ordem dos Advogados do Brasil, Seção de Goiás, no exercício de 

2021, sob a Presidência da Dra. Allinne Rizzie Coelho Oliveira Garcia. Estiveram presentes e 

justificaram ausência os membros: conforme lista de presença em anexo. 1. VERIFICAÇÃO DE 

QUÓRUM E ABERTURA: Verificada a existência de quórum, a Presidente declarou aberta a 

reunião. 2. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA: a presente ata será lida e 

aprovada ao final da reunião. 3. COMUNICAÇÕES DA PRESIDÊNCIA: 3.1 Dra. Allinne deu 

boas-vindas aos participantes e passou a palavra para Dra. Karine Eslar. 4. ORDEM DO DIA: 4.1 

Expedientes: Dra. Karine Eslar trouxe para explanação o tema Aplicação da LGPD na atuação de 

escritórios especializados em mercado de seguros. Finalizou dizendo que a Lei e bastante extensa e 

ampla e que está disponível para dúvidas. O Dr. Júnio Marcos se apresentou como diretor técnico do 

Ibracor e questionou sobre como proceder o tratamento de dados de menores que figuram como 

beneficiários em seguro de vida. A Dra. Karine respondeu ao questionamento com seu ponto de vista. 

Dr. Júnio Marcos também ressaltou a importância de um termo de sigilo de informações para 

funcionários de corretoras de seguros, para evitar problemas futuros tanto com concorrência desleal 

quanto com a LGPD. Dra. Allinne perguntou sobre as etapas de implementação da LGPD em 

escritório de advocacia, principalmente em relação a dados judiciais. A Dra. Karine fez explanação 

sobre as etapas e ao final falou sobre as diferenças entre as políticas de tratamento de dados de 

empresas que trabalham em ambiente físico definido e empresa que trabalham com o Home Office. 

Dra. Karine respondeu que são políticas diferentes e que pode requerer também uma política de 

trabalho remoto, treinando e informando a equipe para a proteção dos dados dos clientes. 4.2 

Processos com julgamento iniciado: Nenhum 4.3 Processos com julgamento adiado: Nenhum. 

4.4 Julgamento de Processos /pauta do dia: Nenhum; 4.4.1 Conhecimento: Nenhum; 4.4.2 

Julgamento: Nenhum. 5. COMUNICAÇÕES DOS PRESENTES: nenhum. 6. 

ENCERRAMENTO. A Presidente da CEDS/OAB-GO avisou a todos que não teremos reunião em 

Julho, convidou para o Congresso que deve acontecer em Agosto e agradeceu a presença de todos. 

Nada mais havendo para ser relatado, eu, Isabella Petini de Oliveira, Secretária-Adjunta da Comissão 

Especial de Direito Securitário, lavrei a presente ata que, lida e aprovada, será assinada por mim e 

pela Presidente. 

 

Allinne Rizzie Coelho Oliveira Garcia 
Presidente da Comissão Especial de Direito Securitário 

 
 
 

Isabella Petini de Oliveira 
Secretária-Adjunta da Comissão Especial de Direito Securitário 
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